

Delegación de Caricom llegará a Haití



Imagen ilustrativa

Puerto Príncipe, 4 sep (RHC) Sectores políticos y de la sociedad civil de Haití esperan este lunes a la delegación de la Comunidad del Caribe (Caricom) en su segunda visita para mediar en la profunda crisis nacional.

Un mes y medio después de su último viaje la comisión debe reunirse a partir de hoy con representantes gubernamentales, de partidos políticos, la sociedad civil y económicos, con el propósito de lograr un acuerdo.

Se trata de dar seguimiento al proceso iniciado en Jamaica en junio y que continuó en esta capital un mes después, aunque sin llegar a ningún consenso.

Hasta la fecha se desconoce qué partidos se reunirán con la delegación de la Caricom que en julio estuvo encabezada por los ex primeros ministros Kenny Anthony (Santa Lucía), Perry Christie (Bahamas) y Bruce Golding (Jamaica), así como el embajador Colin Granderson.

La visita ocurrirá en un momento complejo, marcado por la exacerbación de la violencia de las pandillas, el desplazamiento forzado de miles de personas y la matanza indiscriminada de civiles por parte de los grupos armados.

También cuando a nivel internacional se discute un posible despliegue de tropas extranjeras para frenar el accionar de las bandas, asunto que debe discutirse a mediados de este mes en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas.

Las negociaciones para alcanzar un acuerdo inclusivo se estancaron en los últimos meses, pese a la grave situación que enfrenta el país. Mientras el Gobierno apuesta por ampliar el Alto Consejo de Transición y organizar elecciones, la oposición aboga por el establecimiento de una nueva administración transitoria formada por un presidente y un primer ministro, dos posturas, a priori, irreconciliables. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/333070-delegacion-de-caricom-llegara-a-haiti>



Radio Habana Cuba